
5 Pièces

162 m²

Réf. 00125

1 060 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Découvrez cette charmante villa de 160 m² située sur la commune de

Mougins,  idéalement  placée  à  quelques  pas  du  vieux  village  et

bénéficiant d'une vue dégagée sur les collines environnantes.Dès votre

entrée, vous serez accueillis par un hall qui mène à deux chambres en

suite, chacune ouvrant sur une grande terrasse offrant une perspective

magnifique  sur  les  collines,  avec  la  possibilité  de  transformer  cet

espace  en  chambre  supplémentaire  après  travaux.Le  rez-de-jardin

révèle  une  vaste  pièce  à  vivre  lumineuse,  une  cuisine  équipée  et  une

troisième chambre avec sa salle de bain attenante. Les ...

Discover  this  charming  160  sqm  villa  in  Mougins,  only  a  few  steps  from  the  old

village,  boasting  a  clear  view  of  the  surrounding  hills.Upon  entering,  you'll  be

greeted by a hallway leading to two en-suite bedrooms, each opening onto a large

terrace  offering  a  magnificent  perspective  of  the  hills,  with  the  possibility  of

converting this space into an additional bedroom with some renovations.The garden

level  unveils  a  spacious,  bright  living  area,  a  fully  equipped  kitchen,  and  a  third

bedroom with an adjoining bathroom. The main rooms benefit from direct access to

a generous outdoor terrace, ...

CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE
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